

# BIG ISSUE

## 3 Pilar Gelar Evaluasi Kamtibmas dan Kesiapan Hadapi Pilkada Serentak

Agung widodo - [MAGELANG.BIGISSUE.ID](http://MAGELANG.BIGISSUE.ID)

May 8, 2024 - 17:08



*(Foto Dokumen): Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H Melaksanakan Kegiatan Evaluasi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) Selama Hari Raya Idul Fitri dan Kesiapan Menyongsong Pemilihan Kepala Daerah Serentak Tahun 2024.*

[MAGELANG](#)- Tiga Pilar Kabupaten Magelang melaksanakan kegiatan Evaluasi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) selama Hari Raya Idul Fitri

dan Kesiapan Menyongsong Pemilihan Kepala Daerah Serentak Tahun 2024. Kegiatan dilaksanakan di GOR Gemilang Kota Mungkid, Sawitan, Kecamatan Mungkid, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Rabu (8/5/2024).

Hadir mengikuti kegiatan tersebut Pj Bupati Magelang Sepyo Achanto, S.H., M.H., Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., dan Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si. Hadir sejumlah pejabat Pemerintah Kabupaten Magelang, Forkopimcam, Kades, Lurah se-Kabupaten Magelang, Babinsa dan Bhabinkamtibmas.

Dalam sambutannya, Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H mengucapkan terima kasih atas terselenggaranya kegiatan tersebut. Pihaknya dalam kesempatan itu akan mengevaluasi Harkamtibmas berkaitan peristiwa yang terjadi di wilayah Kabupaten Magelang.



Kombes Pol Mustofa mengungkapkan perbandingan kasus yang terjadi di Kabupaten Magelang. Yaitu kasus tawuran tahun 2023 sebanyak 7 kasus, di tahun 2024 sebanyak 5 kasus. Sajam handak tahun 2023 sebanyak 27 kasus dan di tahun 2024 sebanyak 18 kasus. Sementara hasil kegiatan razia miras tahun 2023 sebanyak 58, dan tahun 2024 sebanyak 109.

“Untuk kasus narkoba tahun 2023 sebanyak 44, dan tahun 2024 sebanyak 25. Razia knalpot brong tahun 2023 sebanyak 872, tahun 2024 sebanyak 1.259 penindakan,” ungkapnya.

Kapolresta Magelang juga menyampaikan terimakasih kepada perangkat desa dan masyarakat atas menurunnya kasus petasan tahun 2024. Di mana perangkat desa dan masyarakat yang telah membantu dalam penertiban petasan dan balon udara di wilayah Kabupaten Magelang.



Disampaikan pula, dalam upaya kesiapan menyongsong Pilkada Serentak Tahun 2024, Polresta Magelang mengajak masyarakat untuk menjaga kondusivitas Kamtibmas di wilayah masing-masing. Sosialisasi disampaikan secara langsung melalui Kegiatan Rutin yang Dioptimalkan (KRYD), Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat.

“Mari kita sambut dan wujudkan Pilkada Serentak Tahun 2024 di wilayah Kabupaten Magelang yang damai, aman, lancar dan kondusif,” pungkas Kombes Pol Mustofa.

Acara dilanjutkan sambutan dari Dandim 0705/Magelang dan Pj Bupati Magelang. Inti kedua sambutan pejabat di Kabupaten Magelang itu mengajak masyarakat secara bersama-sama dan bersinergi dengan berbagai pihak untuk menjaga Kabupaten Magelang tetap aman dan kondusif. Baik sebelum, selama, dan pasca Pilkada Serentak Tahun 2024. (Humas)